

学校、勉強についての

色々な違い

佐々木 純音

福井野中学校

1 理由

まず理由としては、なかなか行く事のできないシンガポールの学校へ行く事ができたので、学校での違い。

あと勉強での違いといつのは、日本と同じ島国にもかかわらず、シンガポールの人々は、英語と中国語は確実には話すことができる。しかも、今回のプログラムで会った同じ中学二年生の子たちは、ほとんど使わなくてあろう日本語を勉強しているという事だったのです。何らかの違いが、勉強でもあると同様なので、この2つを書いてゆきたいと思ひります。

2. 学校の違い

まず学校の大食堂が全く違いました。あとは、食堂があつたり、しかも、その食堂の中には、マレー料理や、日本料理、韓国料理、中国料理など、たくさん別の国の料理がありました。これは、たくさんの国の人たちいるシンガポールだからこそだと思いました。あと、学校が始まるのが、とてもほんくて8時くらいで終めるのが2時くらいに終ったり、他には、朝、学校が始まるときに毎日、国歌をうたう。たとえ、シンガポールの独立記念日には、学校では、日本の文化祭みたいな、ステージがある。たとえ、学校からも、シンガポールの人々が自分の国を愛している、ということを伝えていました。私の友達などに今回学校に行ってシンガポールの学校などの違いなど伝えてやると、今回私が学校に行った意味があるのかと思いつつ、伝えていきたいです。

3. 勉強の違い

まず、日本より語学についての強化がとてもされていました。感じました。例えば、日本だと英語の授業ごとも、ほとんど、英語をはなしたりはせず、文法などの、紙の上での英語を使う事が多かったです。しかし、シンガポールでは、始める号礼から終わりの号礼まで全て学校では、第一言語向であります。英語ですが、中国語の授業の時は、全て中国語でした。しかも、あまり、紙などにて書くのではなく、コミュニケーションをとる、という方を優先して、よく感じました。あとは、言語を学ぶ事の基础设施があまりにも大きな違いでしょう。しかも、そこは、2回学校に行くような感覚だという事でした。でも私がハイタービンになぜ日本語を勉強しているのかと聞くと、樂しかったと返ってきました。日本では、樂いから好きだからとかいうのではなく、強制的に英語などを勉強しています。しかしどうではなく、英語をコミュニケーションツールとなればよいかと思いました。

私は今回ランガポーに留学してとてもよかったです。初めての海外で、自分の英語が通じるのか、学校行くと誰にはなじめないなど、とても不安なことがたくさんありました。私が、知っている単語をならべただけの、文法もグチャグチャな英語でも理解してくれたし、学校の友達もどこと一緒に、風景飯を食べたり、買い物したり、最後には、タピオカをおこしてくったり、とても、シンガポールの人々はやさしくて、とても楽しい日々をする事が出来ました。

本当にありがとうございました！